
Comune di Argenta
RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA

DI CONSANDOLO
(Nominati con decreto sindacale n.29 del 4/12/2024)

VERBALE N°2 DELLA SEDUTA DEL 12 FEBBRAIO 2025

Componenti

Alle ore 21:00, constatato che il numero dei componenti presenti è sufficiente a
rendere valida la seduta, si dichiarano aperti i lavori. 

Presiede la seduta il presidente sig.Devid Bergamini. È incaricata della stesura del
verbale la segretaria sig.ra Giulia Sangiorgi. 

Punti all'ordine del giorno:
1. presentazione alla cittadinanza dei nuovi componenti del gruppo RPC

3. comunicazioni
4. raccolta segnalazioni
5. varie ed eventuali

2. nuova raccolta rifiuti

1) Bergamini   Devid
2) Bonora
3) Sangiorgi
4) Previati
5) Tassoni

Davide
Giulia
Riccardo
Fabio 

 

Componenti assenti: NESSUNO

Presidente
Vice-presidente
Segretaria
Componente
Componente 

 

 
 
 
 
 
 
 



Seconda riunione del nuovo RPC, nonché la prima aperta al pubblico. Si apre la seduta con
il presidente Devid Bergamini che presenta i componenti del nuovo gruppo RPC, spiegando
ai presenti le finalità e il ruolo che i rappresentanti di partecipazione hanno per la
cittadinanza.

Il primo problema emerso in assemblea è l'emergenza legata al crescente numero di
componenti della comunità pakistana in paese e il conseguente utilizzo improprio dei
cassonetti per i rifiuti. Questo ha causato un incremento del fenomeno dell'abbandono dei
sacchi nelle aree ecologiche e dell’utilizzo scorretto della raccolta indifferenziata. 

Interviene il cittadino Paolo Orlandi illustrando, in qualità di dipendente del Comune, le
misure previste per affrontare la situazione, tra cui la possibilità di programmare riunioni
dedicate per sensibilizzare i cittadini stranieri nella corretta gestione dei rifiuti, cartelli
informativi in arabo previsti nelle varie aree ecologiche, telecamere per controlli incrociati
con le forze dell’ordine, spiegando in particolare il lavoro quotidiano che svolge
nell’occuparsi di documenti e controlli relativi ai permessi di residenza e all'idoneità delle
abitazioni. A questo proposito i rappresentanti di partecipazione segnalano l’intenzione di
coinvolgere alcuni ragazzi pakistani che porterebbero, negli incontri con la comunità, un
contributo di traduzione in lingua dei temi trattati, un supporto pratico nella spiegazione
dell’utilizzo delle tessere.

Si passa all’ascolto delle segnalazioni dei cittadini, dove emergono la richiesta del possibile
rifacimento della Piazza S.Pertini e la possibilità di ricevere un aggiornamento sugli
interventi previsti dal Consorzio di Bonifica per problematiche di allagamenti segnalate da
anni. Su questo ultimo punto viene proposto dai partecipanti e dal vice presidente Davide
Bonora di chiedere un incontro per avere aggiornamenti anche in merito alla situazione di
sicurezza dei canali e dei controlli effettuati.

I presenti segnalano, inoltre, la necessità di provvedere all’aggiunta di stabilizzato in via
Nazionale Nord civici 12-22, area dietro la Scuola Materna Elisa Buscaroli, poichè il tratto
sta diventando impraticabile per i residenti. Si richiede di considerare la possibilità di
provvedere con una soluzione altrernativa allo stabilizzato, più duratura nel tempo.
Da un punto di vista di manutenzione stradale si segnala il tratto di Via Nazionale Sud dalla
Stazione del Metano fino alla Via Bergamini Roda. Alcuni residenti segnalano anche Via
Sorbaro e Via Cavo Spina, dove sono presenti buche e avvallamenti che rendono difficoltoso
il passaggio delle auto.

In ultimo, alcuni agricoltori di via Gresolo chiedono la verifica e il controllo della sicurezza
del ponte all’altezza del civico 20. Altri cittadini, residenti in Via Bergamini Roda, segnalano
la pericolosità dell’accesso alla via Bergamini dal lato di Via Nazionale Nord per scarsa
illuminazione dell’incrocio oltre il termine della pista ciclabile. Questo rende difficile
individuare l’accesso alla via per chi arriva in auto e molto rischiosa la percorrenza di tale
tratto da parte di pedoni nell’orario serale.

Si conclude la riunione comunicando la data di incontro con l’amministrazione comunale
per parlare del bilancio e l’incontro previsto con le forze dell’ordine con i consigli ai
cittadini per sensibilizzare alle truffe. La riunione è conclusa alle ore 22:25.

La segretaria

 

Giulia Sangiorgi
Il presidente 

Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°1 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: richiesta di stabilizzato in Via Nazionale Nord 12-20

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE: 

Si richiede l'intervento per l’aggiunta di stabilizzato nell’area dei civici 12-20 di Via Nazionale

Nord, che coinvolge le abitazioni dietro la Scuola dell’Infanzia Elisa Buscaroli, poichè il tratto sta

diventando impraticabile e rende difficoltoso il passaggio dei residenti.

Vista la necessità di interventi periodici, si richiede la possibilità di valutare una soluzione

alternativa che possa essere più duratura nel tempo.

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°2 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: percorso stradale di via Nazionale Sud-Nord

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE: 

si richiede l’intervento di manutenzione di via Nazionale Sud e parte della Nazionale Nord,  dalla

Centrale del Metano fino all’ingresso di Via Bergamini Roda, dove sono presenti buche e

avvallamenti pericolosi in prossimità delle abitazioni e dell’argine. Si richiede inoltre, se possibile,

una manutenzione periodica dell’argine, poichè la caduta del terriccio in strada contribuisce al

peggioramento della situazione.

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°3 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: percorso stradale di Via Sorbaro

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE: 

si richiede l’intervento di manutenzione stradale del percorso di via Sorbaro, tratto diventato difficile

da praticare per i residenti per buche e avvallamenti.

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°4 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: Ponte di via Gresolo 20

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE: 

si richiede il controllo e la messa in sicurezza del ponte di Via Gresolo in prossimità del civico

numero 20

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°5 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: illuminazione incrocio di Via Bergamini Roda/Nazionale Nord

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE:

Si richiede l’illumazione del tratto di Via Bergamini Roda al termine della Pista Ciclabile, fino

all’incrocio di via Nazionale Nord: risulta difficile individuare l’accesso alla via Bergamini per le auto e

pericoloso il passaggio dei pedoni nelle ore serali.

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°6 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: richiesta di un incontro con il Consorzio Bonifica

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE: 

si richiede, se possibile, un incontro con il Consorzio di Bonifica per rassicurare i cittadini in merito

alla situazione attuale dei controlli e della sicurezza dei canali, a seguito delle problematiche di

allagamenti segnalate in passato e, ad oggi, ancora presenti.

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°7 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: manutenzione stradale di Via Cavo Spina

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE:

i cittadini chiedono la possibilità di intervenire anche nel tratto di Via Cavo Spina dove sono
presenti parecchie buche, ad alta pericolosità vista la prossimità del canale.

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini



COMUNE DI ARGENTA
Provincia di Ferrara

RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA
DI CONSANDOLO

ALLEGATO N°8 DEL VERBALE N°2 DEL 12 FEBBRAIO 2025

OGGETTO DELLA SEGNALAZIONE: rifacimento Piazza Sandro Pertini

DESCRIZIONE DELLA SEGNALAZIONE: 

si chiede la possibilità di considerare il rifacimento di Piazza Pertini, poichè presenta parecchie
criticità, e un aggiornamento in merito alla richiesta già effettuata in passato di abbatterne gli
alberi.

La segretaria
Giulia Sangiorgi

Il presidente
Devid Bergamini


